

Bericht

Hallenrunde Saison 2023/24

A-Junioren

Am 13.01.2024 fand die Endrunde der A-Junioren Kreismeisterschaft im Hallen-FUTSAL in der Pattberghalle in Neckarelz statt. Es traten 8 Mannschaften in zwei Gruppen an.

Nach den Gruppenspielen standen folgende Halbfinals fest:

Halbfinale1 FV Mosbach 1 – SpVgg Neckarelz 1

Dieses Halbfinale endete mit einem 1:1 nach regulärer Spielzeit. Ein 6-Meter-Schießen musste somit die Entscheidung bringen, welches der FV Mosbach mit 11:10 für sich entscheiden konnte.

Halbfinale 2 JSV Limbach-Fahrenbach – JSG Neckar-Odenwald 1

Hier konnte sich die JSV Limbach-Fahrenbach mit einem 2:0 durchsetzen und sich fürs Finale qualifizieren.

Im anstehenden kleinen Finale (Spiel um Platz 3) belegte die SpVgg Neckarelz Platz 3 ebenfalls nach 6-Meter-Schießen, welches mit 6:5 gewonnen wurde.

Das nun anstehende Endspiel bestritten die Mannschaften des FV Mosbach und die JSV Limbach-Fahrenbach.

Nach 12-minütiger Spielzeit stand dann der neue Hallenkreismeister im FUTSAL vom Fußballkreis Mosbach fest. Der FV Mosbach 1 gewann die Begegnung deutlich mit 5:0! Der FV Mosbach hat sich somit auch für die Badische Hallenmeisterschaft, welche am 17.02.2024 in Forst stattfindet, qualifiziert.



B-Junioren

Am Sonntag 14.01. fand in der Pattberghalle Neckarelz die Endrunde der Futsal Hallenkreismeisterschaften der B- Junioren statt. Auch bei der zweiten Austragung nach der Corona Pandemie konnte man die Begeisterung für diese Hallenrunde sehen. Die Zuschauer sahen spannende, mitreißende und auch hitzige Spiele.

Bei den B- Junioren hatten sich nach den Vorrundenspielen die Teams der SpVgg Neckarelz 1, SpVgg Neckarelz 2, JSV Limbach-Fahrenbach, JSG FC/FV Mosbach 3, JSG Kleiner Odenwald 1 und die JSG Elztal/ Billigheim qualifiziert. Gespielt wurde im System Jeder gegen Jeden. Nach spannenden Spielen und mancherlei Aufregung konnten die Wogen wieder geglättet werden. Emotionen gehören zum Fußball, solange alles im Rahmen bleibt. Tolle Spielszenen von hochmotivierten Spielern, genau das wollen die Zuschauer sehen. Am Ende konnte sich die SpVgg Neckarelz 1 mit 4 Siegen und einem Unentschieden durchsetzen. Zweiter wurde die SpVgg Neckarelz 2. Auf Platz 3 folgte die JSG Kleiner Odenwald 1.

Den Wanderpokal überreichte Staffelleiter Kay Fritz an die Sieger. Ein großer Dank geht an die Schiedsrichter Dietmar Beer, Dominik und Christian Fuhrig, die, die Finalspiele leiteten.



C-Junioren

Bei den Hallenreismeisterschaften der C-Junioren meldeten sich 18 Mannschaften an. Nach der Vorrunde, die am 02.12.2023 in der LES-Halle in Mosbach gespielt wurde, qualifizierten sich die Mannschaften von SpVgg Neckarelz 1 und 3, JSG Haßmersheim/Hüffenhardt/Neckarzimmern, JSG Kleiner Odenwald 2, JSV Limbach-Fahrenbach, JSG Diedesheim/Neckarelz 4 und FV Mosbach 1 und 2 für die Endrunde am 13.01.2024 in der Pattberghalle in Neckarelz.

Nach den Gruppenspielen standen die Halbfinals mit dem FV Mosbach 1 gegen die JSG Kleiner Odenwald 2 und die SpVgg Neckarelz 3 gegen SpVgg Neckarelz 1 fest. Das erste Halbfinale gewann der FV Mosbach 1 mit 4:2.

Das zweite Halbfinale die SpVgg Neckarelz 1 mit 4:3.

Im Spiel um Platz 3 musste sich die SG Kleiner Odenwald mit 1:2 gegen die SpVgg Neckarelz 3 geschlagen geben.

Im spannenden Endspiel gewann der FV Mosbach gegen die SpVgg Neckarelz knapp mit 1:0 und darf sich durch diesen Sieg nun 1 Jahr lang Hallenkreismeister 2023/2024 des Fußballkreises Mosbach nennen.



D-Junioren

Die Futsal Hallen-Kreismeisterschaften der D-Jugend fand dieses Jahr in der Pattberg-Halle in Neckarelz statt.

Nach der Vorrunde qualifizierten sich VfK Diedesheim 1 und 2, die JSG Elztal und der FV Mosbach für die Halbfinals.

Im ersten Halbfinale standen sich die JSG Elztal und der FV Mosbach gegenüber. Da es nach der regulären Spielzeit noch 0:0 stand erfolgte ein 6-Meter-Schießen. Dieses konnte die JSG Elztal für sich entscheiden.

Im zweiten Halbfinale setzte sich Diedesheim1 gegen Diedesheim2 durch.

In einem spannenden und fairen Finale konnte sich der VFK Diedesheim verdient den Titel sichern.

Sie vertreten den Fußballkreis Mosbach nun bei den Badischen Meisterschaften in Ettlingen. Die Pokalübergabe wurde von Staffelleiter Rainer Lentz durchgeführt.



Der Fußballkreis Mosbach und Ihre Mitarbeiter wünschen allen Jugendmannschaften viel Erfolg bei den jeweiligen Badischen Hallenmeisterschaften